

宇都宮民報

—発行—
日本共産党
宇都宮市委員会
弥生1丁目7-11
旭コーポ1階
TEL634-8722

政治闘争の進む中、
勇闘つた赤旗の志士
赤旗
しんぶん
日刊 3497円
口販 930円

日本共産党の躍進で新しい日本を!!

栃木一区予定候補に 青木ひろし氏



栃木一区予定候補
青木ひろし氏

日本共産党栃木県委員
会は、9月11日記者会見
で、次期衆院選の栃木1
区の予定候補に党県委員

塩川鉄也予定候補
(比例北関東)

青木ひろし予定候補
(栃木一区)

がそろって訴え



インターネット・FKD前で訴える塩川鉄也衆院議員
員(真ん中)左側は青木ひろし国政対策委員長

北関東キャラバン宣伝

9月19日、塩川・青木
両予定候補が、北関東キ

の青木弘氏を擁立すること
を発表しました。

記者会見で青木予定候補
は、「自民党総裁選後も安倍
政治が継承されることは間
違いない。改憲を狙う危険
な安倍政治に終止符を打つ
ような闘いをしたい。」と決
意を述べました。

青木氏は、2017年の衆
院選挙でも同1区から出馬。
現在、党県委員・党中部地区
常任委員を務めています。

キャラバン宣伝を行い、そろ
って宇都宮市内で、街頭宣
伝を行いました。

菅首相は国民に対して自
助や自己責任を強いる政治
を強調しています。塩川鉄也
予定候補(現衆議院議員)は、
これについて、「政治が行
うことではない。新自由主
義からの転換が必要」と訴
えました。

また、この日予定候補と
して初めて街頭に立った青
木ひろし予定候補は、「憲
法をふみにじり、戦争でき
る国にし、国政を私物化す
るゆがんだ政治に終止符を
!!」と訴えました。

総選挙 勝利へ!

気迫の県後援会総会

九月十二日、日本共産党

紹介されました。

県後援会総会が開かれ、解散、
総選挙も間近か、という急
迫した情勢の中での選挙準
備とこれにふさわしい後援
会の活動強化が叫ばれました。
野党連合政権樹立で
流れを変えよう



梅村予定候補

討論では、那須町と足利
市での活発な後援会活動が

赤旗日曜版

「桜」報道にJCCJ大賞!

首相主催の公的行事「桜を
見る会」に、安倍晋三の地元
後援会員らが多数招待されて
いた。

日曜版編集部による「桜を
見る会」私物化スクープと一
連の報道が、2020年の日
本ジャーナリスト会議(JC
J)大賞に選ばれました。同
会議が優れたジャーナリズム
活動・作品に贈るもの。「赤旗」

安倍継承政治打破のためた
たかう」と元気な決意表明
をしました。



団結カンパニー、左から天谷会長、
青木ひろし、梅村、小林県委員長

の大賞受賞は初めてです。

JCCJ賞・・・1958年
以来、年間の優れたジャーナ
リズム活動や作品を選定し「J
CJ」賞を贈ってきました。
今年63回目、赤旗は、2
014年「ブラック企業」問
題、2018年には核問題等
で受賞しています。

書籍案内

『桜を見る会疑惑』

赤旗スクープはこうして生まれ
た。』新日本出版社1300円

9.21敬老の日

本市高齢者指標あれこれ(人口518,829人)

| | |
|------------------|------------|
| 65歳以上人口 | 130,039人 |
| 75歳以上人口 | 65,337人 |
| 100歳以上人口 | 211人 |
| 最高齢者 | 107歳(女性) |
| 高齢化率(65歳以上人口の割合) | 宇都宮市 25.2% |
| 〃 | 栃木県 28.5% |
| 〃 | 全国 28.4% |

コロナ禍の

今こそ支援をすべきとき！

原ちづる議員 初！一問一答 (要旨)

8月26日から始まった9月議会において、原ちづる議員と福田くみ子議員が一般質問に立ちました。それぞれ一部を紹介します。

9月7日、原ちづる議員は「無料低額診療」について取り上げ、医療機関や国任せの市の姿勢を質しました。

早く市の支援を！

原ちづる議員

「無料低額診療」は医療のセーフティネットである。市内では1病院、2診療所で行っているが、医療をうけられない市民を一人たりともつぐらなうためには、「無低診」事業を行う医療機関を増やすべきと考えるが、市として支援を行う考えはあるのか。

緒方秀徳保健福祉部長

国民健康保険制度と生活保護制度等によって、医療



を受けられない市民が生まれないように取り組んでいる。3医療機関の過去の実績を見ると、一定の役割を果たしていると認識している。しかし、厚労省は無料低額診療所の抑制の方針を出しており、国の動向を見守りたい。

問題は薬代！

原議員

「無低診」の医療費負担は医療機関が持つが、処方箋を受け付ける薬局は適用外である。医療機関はコロナ禍で経営が極めて厳しくなっており、市が薬代の支援に踏み出す時と考える。

緒方保健福祉部長

薬代は現在厚労省で検討しているの、情報収集していく。

原議員 再質問

厚労省の検討は何年も前からしているが結果が出てこない。すでに支援を行っている他市に習い、本市も薬代の支援という踏み込んだ支援をするべき。

緒方保健福祉部長

社会福祉協議会の生活福祉資金を紹介するなどしていきたい。

一般質問より

不要不急の事業は見直しを!! (要旨)

― 駅東口地区整備事業 ― 福田くみ子議員

9月8日一般質問の最終日質問に立った福田くみ子議員は、LRT建設事業と宇都宮駅東口地区整備事業について取り上げ、不要不急の事業として見直しを求めました。



野村不動産に格安で土地売却！

福田くみ子議員

今年3月、市は野村不動産に対し**高級マンション建設用地**として2,146.56㎡を3億3,282万円、**1㎡あたり15万5,048円**で売却した。

2020年のこの近辺の公示価格は、東宿郷1―4―14(現**ダイワロイネットホテル**)で、**1㎡あたり36万7000円**、当該土地価格の約**2.36倍**。また、宇都宮市は2007年11月に今回、野村不動産に売却した土地の隣接地で**駅東口の交番敷地**として県に売却。その時の価格は、**1㎡あたり**

29万円、今回の売却価格の**1.87倍**。市民の貴重な財産をこのような破格値で売却したことについて市長の説明を求める。

鈴木孝美総合政策部長

事業の着手にあたり実施した対話型市場調査の結果等を踏まえ、南街区の一部を売却可能としたことから、不動産鑑定士に評価を依頼した。鑑定の結果、1㎡あたり14万1千円となった。この価格を最低制限価格とし、うつのみやシンフォニーから提案のあった、15万円余で売却した。

福田議員は、さらにこの事

業について、バブル時代に流行した箱モノ中心の駅前開発は、不要不急の事業であると指摘。



(赤点線)が野村不動産に売却したマンション建設用地

日本共産党宇都宮市議員団 定例無料

市政・法律なんでも相談会

雇用問題・多重債務・生活保護・年金・国保・住宅
道路・交通安全・その他なんでも・・・

◇日時 **10月10日(土)**
11月14日(土) 午後2～4時

◇会場 **宇都宮市総合
コミュニティーセンター**

◇連絡先 **日中 TEL632-2622**
(党市議員団控室)

土・日・夜間 TEL634-8722
(党市委員会)

相談ご希望の方はできる限り事前にご連絡をお願いします。
秘密厳守します。弁護士が協力します。